

MÉTODOS ESTADÍSTICOS DE LA INGENIERÍA



Realimentación de la observación realizada

- ¡¡ Hay que seguir el ritmo medio de las sesiones de laboratorio !!
- ¿Por qué apenas nadie ha sacado conclusiones, si se ha pedido de una manera explícita?
- ¿Por qué se entrega la documentación a mano si se ha utilizado el programa Excel y se dispone del fichero original de WORD?
- ¿Por qué se entrega por correo electrónico, si ha dicho explícitamente que se haga una entrega en mano?
- ¿Por qué, por ejemplo, no se ha realizado el diagrama de Gantt con el programa Excel?

Llama la atención la diferencia entre el tiempo que se declara y lo que se entrega, ¿qué sucede?

Si no se ha salido bien la sesión presencial en el laboratorio matemático, hay que mejorarlo con el trabajo no presencial.

Es imprescindible preguntar a los compañeros (sobre todo a los que saben) pero, mismo tiempo, ser creativos, ya que ¡¡ no se trata de copiar !!, sino de aprender y mejorar de manera continuada